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Résumé:

Dans le cadre de fin d’ éudes ,ce mémoire est réalise dans un intérét de savoir, de recherche
et de pouvoir réaliser un tel des appareils biomédicaux qui est I’ électrocardiographe. Ce
travail consiste a mettre en évidence le domaine biomédical dans le domaine de la médecine.
En effet, cette éude a pour but de faire une réalisation d'un simple circuit éectronique basee
sur |’ extraction du signal bio- potentiel et le transformer en un signal éectrique pour enfin le

visualiser sur un oscilloscope ou autres.

Abstract

Within the framework of the end of studies, this report isrealized in an interest of knowledge,
rescarch and to be able to realize a such of the biomedical devices which is the
electrocardiograph. This work consists in highlighting the biomedical domain in the field of
the medicine. Indeed, this study aims at making a realization of a simple electronic circuit
based on the extraction of the potential organic signal and at transforming it into an electric

signal to display it finally on an oscilloscope or others.
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